
Bezirksverordnetenversammlung
Steglitz-Zehlendorf von Berlin

  

Kleine Anfrage
vom / der aktueller Initiator
Bezirksverordnete/r, Bezirksverordnete/r

Drs. Nr:
Status:
Datum:
Verfasser:

0473/IV
öffentlich
18.02.2013
Müller

Lichterfelde-Süd

Beratungsfolge:
Datum Ausschuss Sitzung Erledigungsart

20.02.2013 BVV BVV/015/2013

Ich frage das Bezirksamt:

1. Welche Konsequenzen zieht das Bezirksamt aus den Ergebnissen des Gutachtens 
(Fugmann Janotta) zu Lichterfelde-Süd?

2. Stimmt es, dass der Senat kurz davor steht, einen Flächennutzungsplan für 
Lichterfelde-Süd zu beschließen?

3. Hat das Bezirksamt vor, für das Gelände ein Landschaftsplanverfahren durchführen? 
- Falls ja: Wie weit sind dazu die Planungen fortgeschritten? Wann ist mit dem Beginn 
  zu rechnen?

Berlin Steglitz-Zehlendorf, den 18.02.2013

Arne Müller
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